

MOSA GRANADA
Su concesionario Peugeot

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS

Fallece un hombre de 74 años en una colisión entre dos vehículos en la Alpujarra

75 años Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
Viernes, 27 de noviembre de 2009

GRANADA Máx. 17° Min. 3°

GRANADA TELEVISION

IX PREMIOS IMAGEN 2009
Esta noche, 22:00 h.

Hoy Por Hoy Carlos Francino

La Universidad de Granada no logra ser Campus de Excelencia Internacional

Las universidades de Sevilla y Granada no han sido reconocidas como "Campus de Excelencia Internacional", que en Andalucía sólo ha logrado la Universidad de Córdoba. Junto a Córdoba, han sido reconocidos los proyectos de las universidades situadas en Madrid, Barcelona, Cantabria, Oviedo y Santiago de Compostela, han informado fuentes universitarias.



El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha defendido que la institución académica sigue en proceso para alcanzar esta distinción y ha obtenido 4 millones para su proyecto.

Los planes estratégicos de modernización seleccionados recibirán financiación de los 150 millones de euros dispuestos por los Ministerios de Educación y de Ciencia e Innovación en forma de préstamos sin intereses para las comunidades autónomas donde se encuentran las universidades elegidas.

Un comité formado por especialistas españoles y extranjeros ha evaluado los 18 proyectos preseleccionados en una primera fase, coordinados por 17 universidades públicas y tres privadas, aunque estas últimas no optaban a financiación.

Aliadas entre sí y con otros entes públicos y privados, según los casos, estas instituciones se ha mostrado dispuestas a ser referentes internacionales en docencia, investigación, innovación, sostenibilidad y motor de transformación socio-económica del entorno en que se asientan.

Esta tarde, los dos ministerios darán a conocer la lista completa de proyectos seleccionados y la financiación que recibirá cada uno de ellos.

LA UGR SIGUE EN PROCESO DE ALCANZAR EL CAMPUS

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha defendido que la institución académica, que ha quedado excluida hoy de los Campus de Excelencia Internacional (CEI), sigue en proceso para alcanzar esta distinción y ha obtenido 4 millones para su proyecto.

González Lodeiro ha destacado que la resolución hecha pública hoy por los Ministerios de Educación y de Ciencia e Innovación anima a la institución a realizar "esfuerzos adicionales" para obtener el potencial necesario, al objeto de alcanzar el nivel de excelencia internacional al final del programa, en 2014.

Para el rector, esta decisión tiene "sus luces y sus sombras", pues aunque el objetivo era estar en el primer grupo de universidades que han obtenido la calificación de "CEI 2009", se ha valorado el proyecto presentado por la institución al haberlo incluido entre los "Proyectos prometedores CEI".

Además, pese a que habría preferido una mayor financiación, valora muy positivamente los cuatro millones de euros que recibirá la Universidad granadina.

Dos millones se destinarán a actuaciones de mejora científica y de la transferencia del conocimiento y la tecnología como resultado de la investigación académica al sector empresarial, y otros dos millones a actuaciones en mejora docente, a transformación del campus, a la implantación del EEES con la correspondiente adecuación de los edificios y a la interacción entre el campus y su entorno.

Una comisión de seguimiento, que se constituirá de acuerdo con el convenio entre el Ministerio de Educación y la Comunidad Autónoma de Andalucía, determinará los aspectos concretos de esas actuaciones del proyecto y el rector ha señalado que "desde mañana mismo" se pondrán a trabajar en este sentido.

El equipo de gobierno de la Universidad se ha reafirmado en un comunicado en la idea de que el CEI Granada es "un proyecto sólido, sostenible e inteligente" y ha confiado en conseguir la calificación de Campus de Excelencia Internacional al final del programa.

Publicada el Jueves, 26 de Noviembre de 2009 por Redaccion

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

- SE2 - Radio GRANADA
- SE2 - Radio MOTRIL
- SE2 - Radio GUADIX
- SE2 - Radio BAZA
- SE2 - Carrusel Deportivo GRANADA
- SE2 - ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- dial - Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 - m80 Radio
- Radiolé - Radiolé
- Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

ORDENANZA MUNICIPAL DE CONVIVENCIA DE GRANADA

Consúltala.

AYUDA PSICOLÓGICA por Juan Francisco Delgado

UNA RECETA PARA LA SALUD por Juan Carlos López

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias